

## SUMMARY

# HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG RESIKO KECELAKAAN KERJA DAN PERILAKU PENGGUNAAN ALAT PELINDUNG DIRI (APD) PADA PERAWAT DI RUMAH SAKIT PURI MANDIRI KEDOYA TAHUN 2013

Created by ANGGRIANI MAGDALENA M

- Subject** : HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG RESIKO  
KECELAKAAN KERJA DAN PERILAKU PENGGUNAAN ALAT PELINDUNG DIRI (APD)  
PADA PERAWAT
- Subject Alt** : HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG RESIKO  
KECELAKAAN KERJA DAN PERILAKU PENGGUNAAN ALAT PELINDUNG DIRI (APD)  
PADA PERAWAT
- Keyword** : PENGETAHUAN TENTANG RESIKO KECELAKAAN KERJA; PERILAKU PENGGUNAAN  
ALAT PELINDUNG DIRI (APD); PERAWAT;

### Description :

Perilaku penggunaan APD merupakan cara pengendalian terakhir yang dapat dilakukan apabila pengendalian administratif yang telah dilakukan tidak dapat mengurangi kecelakaan yang terjadi. Masalah penggunaan APD membutuhkan dukungan dari pekerja karena pekerja adalah subyek dan obyek dari kebijakan penggunaan APD, dukungan dari pekerja dapat dilihat dari ketaatan penggunaan APD yang tersedia sesuai dengan resiko pekerjaannya, selain itu pekerja harus terlebih dahulu tahu tentang resiko kecelakaan kerja yang akan mereka hadapi di tempat kerja sehingga mereka benar-benar menggunakan APD yang ada dengan sebaikbaiknya, untuk itu dalam penelitian ini peneliti ingin mengetahui sejauh mana pengetahuan perawat terhadap resiko kecelakaan kerja dan perilaku penggunaan APD pada perawat di rumah sakit Puri Mandiri Kedoya. Dengan menggunakan pendekatan deskriptif analitik yang bersifat cross sectional dilakukan kepada 36 sampel perawat yang bekerja di rumah sakit Puri Mandiri Kedoya. pengukuran dimensi pengetahuan mengenai resiko kecelakaan kerja meliputi tahu, memahami dan mampu menganalisis resiko kecelakaan kerja dengan skala interval. Sedangkan variabel pada perilaku dengan dimensi kebiasaan, fasilitas dan SOP (Standar Operasional Prosedur) dengan skala ukur interval. Kedua variabel tersebut menggunakan perangkat kuesioner. Berdasarkan penelitian yang dilakukan pada bulan Juli – Agustus 2013, pada 36 responden diperoleh gambaran bahwa responden umumnya berusia kurang dari 30 tahun ( 75% ), Diploma III (83.3%), dan lama bekerja umumnya 1 – 5 tahun (52,8%) dengan uji statistic Pearson Product Moment Correlation diperoleh  $r = 0.231$  ( $p > 0.05$ ). Ini menunjukkan bahwa pengetahuan perawat tentang resiko kecelakaan kerja tidak berkaitan dengan perilaku penggunaan alat pelindung diri.

**Date Create** : 30/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2011-31-099  
**Collection** : 2011-31-099  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor